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第 8回 法善寺保育所の民間保育園への移管に係る三者協議会 

 

【開催日時】 平成 27年 11月 20日(金) 午後 5時 00分から 

【 参 加 者 】 保護者 11名 

 

① 新年度へ向けたアンケートの実施について 

ご意見 現在の行事表や１日の流れをアンケートに載せておけば、自由意見欄等で意見しやすく

なるかも知れない。 

 

② 特別保育（英語あそび・体操あそび）の実施について 

Q 具体的にどんな内容か。何時からどのような頻度で行うのか。 

法人 「英語あそび」は、ECC 講師によって、担任保育士と共に、天気や日頃のゲームを英語

で、遊びとしてコミュニケーションを楽しもうというものです。「体操あそび」は、体操講師によっ

て、担任保育士と共に、プールやドッチボールなどの日頃の遊び＋αで楽しもうというもので、

保育士も専門家からアドバイスを受けることができます。どちらも「どろんこあそび」と同じ感覚

で、月２回程度で考えています。具体的に何時から始めるかは決めていませんが、子ども達

が慣れた頃からと考えています。 

Q 子どもによって「できる」・「できない」の優劣がついてしまわないか。やめて欲しいと言ったらす

ぐにやめてくれるのか。 

法人 法人の園運営の方針として、優劣をつけるようなことは絶対に行いませんし、あってはなら

ないことだと考えています。また、子どもに負担がかかるものは「あそび」ではありませんし、そのよ

うな必要のないもはやりません。 

「英語あそび」、「体操あそび」は「できる」・「できない」という基準のないあそびで、どちらも子

ども達が楽しく遊び、様々な経験をすることで自分に自信を持ってもらうことを目的としていま

す。法人の運営する他園でも既に取り入れて楽しく遊んでもらっており、「体操あそび」の日な

どは子ども達も大変喜んで玄関まで講師を迎えに行く子もいます。 

Q 実施の可否も含めてアンケートをした方が良いのではないか 

市 アンケートを実施し、希望数やご意見を確認する。 

 

③ 3歳児以降の体操服の採用について 

Q いくらするのか。有料の場合、無料配布はできないのか。 

法人 

 

 

市 

半袖上下セットで 4,000 円程度のもので考えています。汚れが落ち易く丈夫で速乾素材

で想定しているため高くなっていますが、素材によってはもっと安価になります。例えば小学校と

同じものにし、そのまま使えるようにすること等も可能です。 

在園児は自由購入(選択制)とする予定で、他の民間保育園では入園時に購入いただい

てますので、民営化という理由で優遇はできないため、無料配布はできません。 
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Q 新規入所の受付時に体操服等の説明はする予定なのか。 

市 新規入所の受付時には考えていません。受付時には必ず入園できるという保証は無いた

め、他の民間園でも受付時に必要物品等の案内はしておらず、入所決定(内定)後の説明

会や面接等で案内をされています。 

Q 在園児は自由購入(選択制)だと、親の都合等で体操服を持つ子、持たない子と差が出

てしまうのではないか。 

法人 運動会で、白地 T シャツの子どもと体操服の子どもが混ざり、保護者に混乱や不快な思

いを与えてしまうかも知れない。 

⇒ 三者協議会の場で満場一致で体操服は採用しないこととなりました。 

 

【その他の質疑応答】 

Q 保育士の先生方が変わることを子どもに説明してくれるのか。 

市 法人の保育士と１月から合同保育を実施し、４月からの担任予定者が勤務する予定で

す。4 月以降も 2 名の職員が法善寺保育園(仮称)に残ります。4 月からいきなり変わるの

ではなく、合同保育の間に子ども達と顔見知りになり、4 月を自然に迎えられるようにしたいと

考えています。次回の三者協議会で 4月から勤務する職員の紹介を予定しております。 

Q 法人の理想とする保育所像はどのようなものか。 

法人 みんなが楽しく過ごし、自由に交流できることを理想としています。今回の民営化に当たっ

ては、なるべく変化のないように努め、不安を取り除くようにしていきたいと考えています。 

Q 民営化して駐車場は確保されるのか。 

市 市としては、駐車場の確保を義務付けしていません。近隣に余剰地も無いため、駐車場

確保の予定はありません。 

Q クラス名が来年度から変わると思うが、子ども達には伝えているのか。 

市 第３回三者協議会において、保護者からご提案いただいたクラス名で予定しております。

子ども達には年明けから意識づけを行う予定です。これまでも、進級の子ども達には年明け

ごろから意識づけを行っています。 

Q 今使っている鞄やスモッグ、保育物品はそのまま使用して良いのか。 

法人 帽子などは今までのものをお使いください。鞄については、特に指定をしない予定ですが、

現在の状況を踏まえ、持ち帰って検討したいと思います。 
 

 


